

Actualidad **PIEBA**

BIENVENIDA

Damos la más cordial bienvenida a todos los que en esta mañana nos visitan.

Deseamos que salgan edificados de nuestro culto y experimenten la bendición del Señor.

SERVICIOS DOMINICALES PARA AGOSTO

Nuestro pastor está de vacaciones hasta el 17 de agosto. Si hubiera alguna urgencia durante este tiempo se debe contactar con Alberto Moreno, presidente del Consejo Pastoral.

ENFERMOS

Noemí Maciá tras una semana ingresada por una inflamación ya se encuentra en casa recuperándose.

NACIMIENTO

El pasado Domingo nació Eric, el hijo de Abraham y Eunice, el parto fue muy bien. Desde aquí nuestra más sincera felicitación a toda la familia.

OFRENDA MISIONES NACIONALES 2015

Recordamos que durante estas semanas está abierta la Ofrenda del "MEM". Esta ofrenda va destinada al apoyo de iglesias en desarrollo y evangelización en municipios de España.

Puedes recoger el sobre destinado a tal efecto en los taquillones de la entrada.

Domingo
12:00 Culto
de Adoración

* Entérate por la página del Facebook de las noticias y eventos de la iglesia en:

www.facebook.com/groups/816081371747424/

Síguenos en:



Fb.com/pieba



@Piebaorg



Canal: Pieba Tv



www.pieba.org

Agenda Semanal



BOLETÍN **PIEBA**

09 de AGOSTO - ALICANTE - Nº 32/2015



Primera Iglesia Evangélica Bautista de Alicante

Pastor: José Luis Castro López

Plaza Pío XII,3 03012 Alicante
965207191 | www.pieba.org

REFLEXIÓN

José Luís Castro

<<DESECHANDO LA MENTIRA>>

(Ef.4:25)

A muchos desde su infancia se les enseñó a mentir; en su casa la mentira "piadosa" fue algo sin importancia con la cual se convivía con toda normalidad. Los padres mienten a los hijos y los hijos desarrollan la habilidad de sus progenitores. Al final acaban siendo unos "artistas" de la mentira. Una vez adultos, conviven con la mentira con toda normalidad, se justifica y se relativiza, y ahora se miente en el trabajo, al cónyuge y en ocasiones hasta queremos mentir a Dios mismo.

También existen los mentirosos compulsivos, personas que utilizan la mentira en su vida y relaciones con tal normalidad que ni ellos mismos saben si mienten o no. Se han acostumbrado a mentir. El problema del mentiroso, entre otras cosas, es que no es una persona fiable, no puedes depositar tu confianza en él.

Desde la mentira no se pueden construir relaciones estables, duraderas y maduras. Por eso el primer damnificado por la mentira es el mentiroso, pues se aísla de los demás y se queda solo. No puede desarrollar auténticas relaciones. Con el mentiroso no puedes construir un proyecto común, ya sea de amistad,

de pareja o de iglesia. No te da seguridad y confianza. La duda y la sospecha siempre estarán sobrevolando.

Por el contrario, la persona veraz es una persona fiable, en ella sí puedes confiar y descansar, su sí es sí y su no es no. En la comunidad de fe, la verdad debe ser el eje vertebrador de las relaciones. Además de las razones dadas anteriormente, Pablo nos da otra razón de peso: <<porque somos miembros los unos de los otros>>; en nuestro cuerpo, ningún miembro engaña a otro, una mano no engaña a la otra para que se quemé, porque todo el cuerpo se quema y sufre.

Pero la razón de mayor peso, por la cual debemos estar comprometidos con la verdad y ser personas veraces, es porque Jesús se definió a sí mismo como la verdad, <<yo soy el camino, la verdad y la vida>>. Ser discípulos de Jesús es entre otras cosas tener un compromiso con la verdad, como signo distintivo de nuestra identidad cristiana; de ahí la exhortación a desechar la mentira, porque ella pertenece al hombre sin Dios y sin Cristo, al viejo hombre, y nos hace esclavos. <<La verdad os hará libres>> nos dijo Jesús.

LA ORACIÓN DE LOS CREYENTES



*Señor Jesús, suple nuestras deficiencias,
Ilumina nuestro camino.*

Danos luz para descubrir los obstáculos.

Fuerza para superarlos,

Audacia para buscar nuevos caminos

Y fe para saber que existen.

Danos capacidad para aceptar a los que siguen otras sendas,

Esperar a los que caminan lentamente,

Apoyar a los que se cansan,

Levantar a los que caen

Y comprender a los que se marchan.

Así seremos tus compañeros de camino

Y tú caminarás a nuestro lado. Amén.

(Anónimo)

Ministerio de Oración Pieba

Lunes: Damos gracias al Señor por el nacimiento de Eric, pedimos al Señor una pronta recuperación de Eunice, y que el Señor bendiga a toda la familia.

Martes: Por una pronta recuperación de Noemí Maciá, por nuestra hermana Olga, y por todos los enfermos de la congregación.

Miércoles: Por Misiones Nacionales, por las campañas de este verano, que el Señor bendiga la siembra que se hará, por la ofrenda para el MEN.

Jueves: Por una mayordomía responsable también en verano. Que todos los servicios y la ofrenda no se resientan durante el verano

Viernes: Por los que necesitan trabajo, que el Señor supla sus necesidades. Por la escuela de vacaciones, por las familias que viven situaciones de precariedad.